

Frühjahrsausfahrt

des Sturzbügel e.V.

Jetzt geht's los -
in die neue Motorradsaison mit dem Sturzbügel e.V.

Die Frühjahrsausfahrt führt dieses Jahr über gewohnt schöne kleine Sträßchen durch das Strohgäu, den Naturpark Stromberg-Heuchelberg und das Kraichgau bis an den Rand des Odenwalds. Wieder nach Süden gewandt erwartet uns in Haßmersheim eine kleine Überraschung.



Richtung Heimat gerichtet überqueren wir in Heuchlingen die Jagst und kurz darauf in Oedheim den Kocher, den wir in Neuenstadt nochmals treffen. Weiter nach Südosten gelangen wir durch den Mainhardter und den Murrhardter Wald in das obere Wieslauftal, dem wir nach Welzheim folgen. Über Breitenfürst geht es zurück in das untere Wieslauftal, auf das wir an der neuen Ortsumfahrung von Haubersbronn treffen.

Nun noch über den Schurwald und wir sind an Ende der Tour in Esslingen angekommen.

Mittags gibt es eine gemütliche Einkehr, und ein Kaffee am Nachmittag sollte auch drin sein.

Streckenlänge: ca. 260 km

Termin: Sonntag, 17. April 2011

Anmeldung: erwünscht bis 13. April 2011

Abfahrt: 9:00 Uhr an der Ausfahrt Rutesheim der A8
(gegenüber ist die Einfahrt zum Waldhochseilgarten,
dort können wir uns treffen)

Anmeldung bei Martin